



新型コロナウイルスを完全にやっつけることはできない今、予防しながら新しい取組や生活を進める「ウイズコロナ」という考え方があります。乙川小でのウイズコロナの秋の取組を紹介します。

学習の秋 行楽の秋 ウイズコロナ

オランウータンのおもしろい動きをみんなで見えて笑う一年生



東山動物園にて

治水神社の歴史などを調べて、熱心にメモを取る四年生



木曾三川公園・治水神社にて



南知多ビーチランドにて

オットセイやアシカなど海の生き物とふれあった二年生

世界各国の建物を巡り、世界の料理をちよっぴり味わった六年生



リトルワールドにて

半田市の歴史的建造物「赤レンガ建物」を歩いて訪ねた三年生



赤レンガ建物にて

弁当を食べるときやバスに乗るときなどには、手指消毒をしました。ウイズコロナの校外学習でした。



手指を消毒する2年生

芸術の秋 ウィズコロナ

全児童一斉に鑑賞していた芸術鑑賞会。今年は低学年と高学年の2部構成で、舞台からかなり離れて演劇鑑賞しました。ウィズコロナで芸術の秋を楽しみました。



体育館での1～3年生の様子

高学年の部のエンディングでは、児童会長が舞台上がり、児童を代表してお礼の気持ちを伝えました。感謝の気持ちがこもった立派なあいさつでした。



劇団「歌舞人」と児童会長(右端)

読書の秋 ウィズコロナ

よい本、おもしろい本に出会い、読書を好きになると図書委員会は「ときめきウィーク」を企画しました。本を2冊借りることができたり、本の感想をはがきに書いたり、読書ビンゴにチャレンジする「ときめきカード」など楽しい取組です。例年は、先生による絵本の読み聞かせもあるのですが、今年は図書委員による紙芝居の読み聞かせをテレビ放送で行うウィズコロナの読書の秋となりました。



本を借りに来た子と図書委員

おっかわいいね

「暮の中でもウィズコロナ」の巻



ゆめの
ぼくは
コロナ
マンに
なっ
てい
た

ある日
ゆめを
みた



べらべら
しゃべ
って
た

ゆめの中
では
みんな
マスク
もせず
に
わら
って
た



まじで
やばい
とおも
った...

せんせい
ながら
おどっ
た



あわて
て
とびお
きた

みんな
が
コロナ
に
感染
しちゃ
う



現実の
世界
では
みんな
しっかり
マスク
して
手洗
いも
して
た
よか
った
よか
った

乙川  いいね!